
Aussage VW in Bezug aud Ablagefach von darkdiver
Beitrag von „darkdiver“ vom 22. April 2004 um 20:05

ich denke ich habe gehört wie bei VW gemunkelt wird, dass die Ablage in Zukunft wohl wieder
zu sein wird.... Was dran ist ? Keine Ahnung... Aber mal sehen was bald passieren wird.

Gruesse an Alle

Borko 75 Minuten sind 30 zuviel, Oli und ich standen ja daneben beim Umbau.
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